

夢の宅配便

小田原市立城山中学校
学年主任 水野喜代治

ロッカーにものを収める工夫を

昨日から、教室のロッカー整備の取り組みが始まりました。何年か前までは、教科書はすべて持ち帰るという決まりだったので、その日に必要な科目の教科書や資料集を持ってきていたのですが、今は、自己管理でロッカーに置いてよいことになっています。上級生に聞いてみると、すべての教科書は置かないで、普段、使わない教科書は家に置いておくとか、また、机の中にもファイルや本を置いて利用しているそうです。体操服は、半そで、ハーフパンツを着て、なるべくジャージは持ってこないなど工夫しているそうです。みなさんも先輩やまわりの生徒の工夫しているところを真似して、荷物をコンパクトにして教室環境を整えましょう。どうしてもできない人は、学校に教科書など置かないで、必要な科目の教科書、資料集だけを持って来るようにしましょう。

* どうしても上手に整理できない人は、水野がアドバイスするので相談してください。

5 月 24 日 (月) の遠足代について

5 月 24 日に実施する遠足について、ご連絡します。遠足の代金は、「新たに徴収されるのか？」という質問を複数の保護者の方からいただきました。遠足の代金は、行事費という項目で諸費の予算に含まれています。ですので、毎月の定額の振り込みされる集金から支出されますので、新たに遠足代金を徴収することはありません。よろしく願いいたします。

キヨさんの詩 (うた) NO 9

* 今日の詩は、ペンネーム「P、N、NO10」さんからの投稿作品です。
ご協力ありがとうございました。

「コロナ」

世間は出かけるなという

人に近づくなという

行き場のない怒り

怒りを前に進む力へ

未知の書物を開け

トラックをもう一周走ろう

日食に覆われるなか

心のコロナは沸々と燃え

やがて光を放つ

ペンネーム P・N・NO10. より